

VALÉRIE MAZZA, NOUVELLE PRÉSIDENTE DE PULSALYS, LA SATT DU TERRITOIRE LYON / SAINT-ETIENNE

Le conseil d'administration de PULSALYS, la Société d'Accélération du Transfert de Technologies (SATT) de Lyon Saint-Etienne, a nommé à l'unanimité, ce jour, Valérie Mazza en tant que nouvelle Présidente. Elle succède à Sophie Jullian qui assurait la présidence de PULSALYS depuis 2017.

UN PARCOURS RICHE AU SERVICE DE L'INNOVATION ET DE LA RECHERCHE

Normalienne et Docteure en physique, Valérie Mazza a un parcours riche et divers au service de l'innovation et de la recherche, au sein de structures privées ou publiques. Elle a notamment été Déléguée Régionale à la Recherche et à la Technologie en Auvergne et a, dans le cadre d'appels d'offres pilotés par le CEA, pris part au programme « Laser Mégajoule ». Son expérience en entreprise s'est forgée dans des domaines et des organisations divers : une startup biotech et des groupes internationaux tels que Thalès ou Limagrain, son dernier poste occupé étant directrice des affaires scientifiques, de l'innovation et de la RSE chez Limagrain et membre du comité de direction et du conseil d'administration.

LES TRANSITIONS, UN THÈME MAJEUR DE LA NOUVELLE PRÉSIDENTE

Valérie Mazza inscrit cette prise de fonction sous le signe des transitions. D'abord, le passage de relais au sein de PULSALYS avec le changement de présidence et un franchissement de cap puisque PULSALYS a récemment fêté ses 10 ans. Ensuite, le souhait d'amplifier le nouvel élan pris par les acteurs du site Lyon Saint-Etienne grâce au Pôle Universitaire d'Innovation IMPULSE. Enfin, plus globalement, Valérie Mazza partage son enthousiasme de contribuer, par la valorisation de la recherche publique et la mobilisation des forces vives du territoire, à relever des défis économiques, sociétaux et environnementaux.

Ainsi, Valérie Mazza affiche sa volonté de renforcer une filière d'innovation avec tous les acteurs de l'écosystème : académiques, entreprises et structures d'accompagnement grâce à un continuum au sein duquel chacun joue pleinement sa partition : du chercheur à l'entrepreneur, de l'invention au marché en intégrant toutes les parties prenantes.



“

Je suis honorée par la décision du Conseil d'Administration de me confier la présidence de PULSALYS, une structure à taille humaine, au cœur d'un écosystème académique, technologique et économique d'une qualité exceptionnelle, celui de Lyon Saint-Etienne. L'innovation est le fil conducteur de mon parcours et j'ai hâte de pouvoir agir afin de voir des découvertes scientifiques se transformer en produits et services mis sur le marché. Je serai à l'écoute du Conseil d'Administration, des équipes de PULSALYS et de l'ensemble des forces vives du territoire pour continuer à développer, ensemble, des innovations technologiques ambitieuses et utiles.

Valérie Mazza, Présidente de PULSALYS

”

PULSALYS, UN ACTEUR INCONTOURNABLE DE L'INNOVATION TECHNOLOGIQUE SUR LE TERRITOIRE

En 10 ans, PULSALYS, l'incubateur et accélérateur des innovations DeepTech de Lyon et Saint-Etienne, est devenu un acteur clé pour l'attractivité et le développement économique du territoire avec plus de 330 projets financés à hauteur de 40M€ depuis sa création : 156 startups deepTech accompagnées, qui ont levé 283 M€, fait 18 M€ de chiffre d'affaires et créé plus de 1370 emplois ; et 48 entreprises (PME/ETI/Grand Groupe) qui ont également bénéficié des innovations issues de la recherche.

Fort de ces bons résultats, un nouveau chapitre s'ouvre pour PULSALYS avec le départ de Sophie Jullian, arrivée en 2017, qui entame une nouvelle phase de son parcours professionnel orientée vers la transmission, et le partage d'expertise et de compétence, comme la Présidence du Conseil Scientifique de l'ADEME ou du dispositif BigBooster, accélérateur de développement international pour les startups.



“

Je suis heureuse de ce que nous avons accompli avec les équipes de PULSALYS et les porteurs de projets durant toutes ces années.

Des résultats concrets qui ont permis d'asseoir le positionnement de PULSALYS au sein de l'écosystème. Je souhaite à Valérie et aux équipes tous mes vœux de réussite pour la suite et je n'ai aucun doute sur les succès à venir.

Sophie Jullian

”

LE MOT DES ACTIONNAIRES

“



Nous accueillons avec confiance et avec un grand enthousiasme la nomination de Valérie Mazza, qui saura poursuivre et amplifier une dynamique que Sophie Jullian a impulsé et su faire vivre durant deux mandats. A travers ses réussites actuelles et futures, la SATT PULSALYS accompagne les acteurs académiques du site de Lyon Saint-Etienne, pour que la recherche publique impacte l'économie et la société, à l'heure où l'innovation occupe une place croissante au service de la compétitivité, de la souveraineté et des enjeux sociétaux de notre pays.

L'Etat au travers de ses représentants :
DREETS, DRARI et Bpifrance

”

“



Dans la dynamique actuelle du site sur le volet innovation-entrepreneuriat-transfert, PULSALYS est un maillon essentiel de l'écosystème académique et un acteur central de la valorisation de la recherche. L'arrivée d'une nouvelle présidence est à la fois l'occasion de saluer le remarquable travail réalisé jusqu'à présent et d'impulser de nouveaux projets. En tant qu'actionnaire de PULSALYS, la ComUE Université de Lyon se félicite de la nomination de Mme Valérie Mazza en tant que présidente.

Nathalie Dompnier,
Présidente de l'Université de Lyon

”



“

Le CNRS se félicite de la dynamique impulsée et des résultats obtenus par PULSALYS sur le territoire de Lyon et Saint-Etienne. Nous saluons le bilan et l'engagement de Sophie Jullian et exprimons tout notre soutien à Valérie Mazza pour continuer à cultiver ce terrain fertile d'innovation. Nous sommes convaincus de la pertinence d'une articulation toujours plus forte entre nos dispositifs, en particulier dans le cadre des Pôles Universitaires d'Innovation.

Laurent Barbieri,
Délégué Régional du CNRS Rhône Auvergne

”



“

Depuis 2020, les HCL et PULSALYS ont construit un partenariat de plus en plus étroit au service de l'innovation en santé issue du territoire, allant jusqu'à l'entrée du CHU au capital de la SATT, ce qui est aussi rare que structurant. Nous nous réjouissons de pouvoir poursuivre et amplifier cette collaboration avec Valérie Mazza et son équipe, et d'apporter à PULSALYS toute l'expertise du CHU en tant qu'actionnaire.

Raymond Le Moign,
Directeur général des Hospices civils de Lyon

”

À propos de PULSALYS

PULSALYS, incubateur et accélérateur d'innovations deeptech de Lyon et Saint-Etienne, construit les produits et services innovants de demain, en transformant les découvertes scientifiques issues des laboratoires de la ComUE Université de Lyon en opportunités économiques pour les entreprises et les startups. PULSALYS est la Société d'Accélération du Transfert de Technologies (SATT) du territoire de Lyon / Saint-Etienne créée en décembre 2013 dans le cadre du Programme d'Investissements d'Avenir (PIA) initié par l'Etat. A partir des innovations de la recherche, PULSALYS bâtit et développe des projets à fort potentiel technologique qui constituent le socle pour la création de startups deeptech, ou des avantages concurrentiels pour des entreprises existantes. En quelques années, PULSALYS est devenu un acteur clé pour l'attractivité et le développement économique du territoire avec plus de 330 projets financés à hauteur de 40 M€ depuis sa création ; 156 startups deeptech accompagnées qui ont levé 283 M€, fait 18 M€ de CA et créé plus de 1370 emplois ; et 48 entreprises (PME/ETI/Grand Groupe) qui ont également bénéficié des innovations issues de la recherche.



Contact presse : Sylvain DUC
Responsable de communication PULSALYS
sylvain.duc@pulsalys.fr, 06 38 57 92 86

www.pulsalys.fr

